

2020 5・25

月4回
月曜日発行

第1150号

週刊ビル経営

発行所 (株)ビル経営研究所
〒104-0061
東京都中央区銀座7-17-12 2F
TEL 03(3543)7421
FAX 03(3543)5839

発行人 垂澤清三
年間購読料 30,000円(税込)
KAMEOKA NEWS AGENCY CORPS
亀岡大邸販材班グループ

では、改めまして、みなさんはこの「ポリメタルグレーメタリック」というカラー、どんな印象を持ちましたか？ 決して万人受けする色ではないと思います。一見気の色なんて、私たちの倉庫内の塩ビ管のように毎日倉庫を目に

第25回「世

に最優秀賞を受け賞したのは、マツダの「ポリメタルグレーメタリック」でした。今回はなぜ車の色がテーマなのか。それを詳しく述べる前に、この色をじっくりお話しする前に、この色になつたことのない方は、一度ネットなどで色合いを確かめてみてください。

自転車における
たカラー・デザイ
彰する「オート
カラーアワード」。
日本流行
色協会（JAF
CA）が主催す
るこの審査会
で、2019年

第25回「世の中が“倉庫色”に染まり始めた」

「塩ビ管」をモチーフとして取り出しつつ、青みがかったグレーに樹脂の溶けたようなメリヤー感を表現することによって、これまで取り立てて価値が認められていなかつたものに新しい価値を見出しました。エッジの効いたイメージを前面に押し出した、攻めた色と言えるでしょう。

倉庫内の塩ビ管なんて、私たちの毎日倉庫を目にしています。

ショーン自身、物流用途で使われにくくなつた倉庫空間の有効活用としてスタートしたものであり、ごく少数派のものでした。それがこの10年で、オフィスも店舗も倉庫っぽいインダストリアルなティーストライプが多くなり、スタイル化しつつあります。が社会に影響を与える、より多様な形で生活デザインに溶け込んできています。

評価され、受賞に至ったということなのですが、実はこのカラー、驚いたことに倉庫リノベーションからヒントを得て開発されたのだそうです。建築資材が剥き出しになつた築古倉庫のスケルトン内装は、長い時間を経て醸成された独特の表情があります。そこから、

新しさのバランサーを評価する1960年代後半から、1980年代の日本文化に見られるように、既成の主流派に対するオルタナティヴな選択肢としてカウンターカルチャーが生まれ、それに憧れる人々によって大きな広がりを見せました。その後、それらは徐々に広く浸透してスタイル化していく文化として定着するという流れを辿っています。

持ち悪く見えていと、何の変哲もない当つの間にたり前の光景です。倉庫リノベーションを手がけ目が離せなくな掛けていると、感度の高いクリエイティブな業種の方々に興味を持つていただきますが、倉庫リノベーションの車の力「色」に着目されると、ラーニングは、いうのは、私たちにとても新鮮で刺激的ですもので、誇らしきまで感じます。このさせるものでした。

ソーコに学ぶ ビル経営

イーソーコ総合研究所
代表取締役 出村 亜希子
奈良女子大学大学院修了後CM
会社を経て現職。一級建築士、
宅建士。「倉庫ドクター」とし
て建築面からオーナー支援に取
り組む。